

郡 市 総 体

6月17日（金）と18日（土）に行われた郡市総体では、煌華学年の運動部員も各種目でベストを尽くし、それぞれの会場を盛り上げてくれました。全県大会へ出場するみなさんには、上位大会でも入賞を目指して活躍することを期待します。2年生が主体となる部活動は、各種大会に向けていち早く練習に集中できるよう、新人チームの体制づくりに励んでほしいと思います。

佐々木

<男子卓球部>

2日目の個人戦では、初めから全力で頑張りました。先に2ゲームを先取しましたが、相手に3ゲームを取られてしまいました。相手と互角に戦うことができたので勝ちたかったです。次に試合することがあれば、勝ちたいです。



ピラフジュ

<バドミントン部>

今回の大会で僕は、楽しんで勝つことを目標に試合に臨みました。負けてしまったところもあったけれどチーム一同全力で楽しめたと思います。



金

<野 球>

野球部は、最初から最後まで諦めずにプレーしていたので、力を出し切ったと思いました。秋になると新人戦があるので、それに向けて確実なプレーができるようもっと練習を頑張っていきたいと思いました。

田 村

<ソフトテニス部>

みんな初戦から緊張していたけれど、お互いに励まし合い、自分たちの全力を出し切って試合に臨むことができていると思いました。総体後、3年生が引退して人数が減っちゃうけど、チームのキャプテンとしてみんなを引っ張り、一人一人の長所を伸ばして活躍できるように一生懸命頑張りたいです。

佐 藤

<バレーボール部>

総体ではチーム一丸となって自分たちができる最高のプレーができたと思います。沢山の課題が見つかったので、次の大会に向けて頑張りたいと思いました。新チームになるので、気持ち新たに頑張りたいです。



田 村

<バスケットボール部>

郡総体では、試合に全然出ることができなかったけど、先輩たちの応援とサポートを頑張りました。次は、自分が頑張るときなので練習に力を入れていきたいです。

前期中間テスト

6月23日（木）に今年度初の定期テストが行われました。今回のテストは、昨年より難易度が上がったほか、準備期間が郡市総体の時期と重なり、テスト対策に一工夫必要だったと思います。また、テスト勉強を計画的に進めることの大切さを感じたのではないのでしょうか。今回の出題内容は過ぎ去ったものではなく、間違えたところは復習し、身に付くまで努力してほしいと思います。



私物に記名をお願いします

届けられた落とし物に記名がなく、持ち主が分からないケースが増えています。学習用品以外にも衣類など、**お子さんの名前が書かれていることをご確認ください。**



今後の予定

	行 事 等	時 間 割						備 考	スクールバス
		①	②	③	④	⑤	⑥		
27(月)		月①	月②	月③	月④	月⑤	火⑥		通常運行
28(火)	芸術鑑賞(わらび座「ゴホン!といえば」) 特別日課	火①	火②	火③	芸術鑑賞			給食 11:35~12:25 学校発 12:30 開演 13:45 学校着後 学活	通常運行
29(水)		水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥		通常運行
30(木)	テスト日課(3年実力テストのため)	木①	木②	木③	木④	木⑤	/	※3校時終了後に給食	通常運行
7月 1(金)	P.T.A.授業参観(フリー参観) 親子講演会(13:30) 特別日課	金①	金②	金③	金④	親子講演会 学年懇談		<講演会> 大仙市情報モラルいじめ対策事業	15:10あり
2(土)									
3(日)									

スクールバスの通常運行時間 16:50 18:50

6月15日のフリー授業参観・郡市総体壮行会のご参観ありがとうございました。

お忙しい中、フリー授業参観と郡市総体壮行会へのご参加ありがとうございました。保護者の方から学校生活の様子を見守られる機会は子どもたちにとって大きな励みとなったと思います。今後とも本校の教育活動へのご協力をお願いいたします。7月1日のフリー授業参観と親子講演会にもご参加ください。